



Sections de Haute-Garonne

Toulouse, le 27 mars 2012

27 mars 2012 : Emplois, Missions, Conditions de travail, Rémunérations : On ne lâche rien !

Au lendemain du Comité Technique de Réseau, l'intersyndicale de Haute-Garonne, accompagnée d'une trentaine de personnels, a déposé **plus de huit cents pétitions** au délégué interrégional, **M MARTINEU**.

Au cours de l'audience, M MARTINEU a daigné esquisser des prémices de réponses aux questions posées dans le cadre de la journée de grève nationale du 2 février. A nouveau, il a pris l'engagement de répondre par écrit.

L'intersyndicale a mis l'accent sur la nécessité de combler tous les emplois vacants dans le département, notamment lors du prochain mouvement de mutation.

A l'instar du niveau national, l'intersyndicale départementale a tenu une conférence de presse (article paru le 28 mars dans la Dépêche du Midi).

finances

Grogne au Trésor public



« On nous demande de veiller davantage à la fraude fiscale et dans le même temps ce sont près de deux départs à la retraite sur trois qui ne sont pas renouvelés dans notre administration. Cette situation est intenable », s'insurgent les représentants de l'intersyndicale des finances publiques qui s'étaient rassemblés hier pour déposer une pétition à leur hiérarchie. Ils affirment avoir recueilli plus de 600 signatures pour demander l'arrêt des suppressions d'emploi, le renforcement des missions de la direction générale des finances publiques (DGFIP), l'amélioration des conditions de vie au travail et la revalorisation des rémunérations.

Sans réponse de la direction
Le 2 février, 581 agents des finances publiques s'étaient déjà mis en grève dans le départe-

L'intersyndicale des finances publiques déposait hier une pétition à leur direction. / ODM. Thierry Bortas

ment de la Haute-Garonne. La rencontre d'hier y faisait suite : « Lors de notre journée de grève, des promesses ont été faites pas notre direction, elles sont restées lettre morte depuis », déplore Ré-

gis Lagrifoul, délégué syndical Snuj-Solidaires-Sud. Dans le contexte pré-électoral actuel, le délégué du directeur général pour l'intérégion Sud-Pyrénées n'a pas souhaité s'exprimer sur

SUITE À LA GRÈVE DU 2 FÉVRIER

Le rassemblement hier des membres de l'intersyndicale faisait suite au mouvement de grève du 2 février dernier. 581 agents des finances publiques s'étaient alors mises en grève dans le département de la Haute-Garonne pour protester contre la suppression de 28 postes et un manque de moyens qui ne correspondait pas à la hauteur de leurs missions.

les suites à venir, avançant le droit de réserve qui s'applique aux fonctionnaires.

Thomas Belet

L'intersyndicale est formée du Snuj-Solidaires-Sud, de la CGT, de FO et de la Cfdt.